

「スポーツの力」×「東京2020大会」応援企画

世界からのメッセージ

韓国大使館



大使からの挨拶

여러분 안녕하세요. 요로브ن 안니ョン하세요皆様こんにちは。

東京オリンピック・パラリンピックの開催を心よりお慶び申し上げます。新型コロナウイルス感染拡大防止対策に伴う厳しい諸条件を乗り越え開催されるこの度のオリンピックは開催地の皆様の熱い声援と東京都、及び2020東京オリンピック・パラリンピック組織委員会、日本政府など多くの関係機関のご尽力の賜物です。

東京オリンピック成功のため、我が国は2018平昌冬季オリンピック・パラリンピック組織委員会と2020東京オリンピック・パラリンピック組織委員会との長年の交流をはじめ、今年3月には横浜で開催された韓日サッカー国際親善試合への国家代表チーム派遣など、スポーツ分野において日本と緊密に協力して参りました。今大会、韓国では好成績を出しているアーチェリー、テコンドー、女子ゴルフなどの競技はもちろん、水泳や柔道など多様な種目でのメダルへの期待が高まっています。

アスリートが正々堂々と戦う姿を通じて我々は大きな感動と勇気を得ることでしょう。スポーツが素晴らしい理由は単なる競い合いではなく、勝敗を分かち競技の中で流す汗と涙、そこに至る厳しい過程を乗り越えた者のみが味わい知る結束と友情があるからです。こうしたスポーツの連帯感は選手だけに限らず、その懸命に戦う光景を目にする我々にも大きな感動と勇気を与え共感の輪を広げてくれることでしょう。

駐日韓国大使館 韓国文化院では東京オリンピック・パラリンピック開催を記念し、記念展示会、韓日ミュージシャンによる記念コンサート、並びに東京都が主催する世界文化イベントに韓国舞踊団を派遣するなど、「文化オリンピック」を応援します。

肉体と精神、スポーツと文化の融合を図るオリンピック活動を通じ、韓日両国の友好親善と相互理解が一層深まることを切に期待いたします。

駐日本国大韓民国大使

姜昌一



韓国選手団の取り組み

韓国選手団は今大会において113競技28種目に約220名の選手が参加を予定し、金メダル7個以上の総合10位を目標に掲げています。メダル有力種目はテコンドー、アーチェリー、フェンシング、ゴルフ、射撃、柔道、水泳、野球、サッカー、体操競技です。

韓国では東京大会に向けて最高の成績を出すためのトレーニング、栄養管理、負傷予防などの全面支援プログラム体制を整え訓練を行い、同時にコロナ感染防止対策として選手団と支援チーム団にはワクチン接種を優先して行いました。また、危機事項に関する対応指針を共有し事前教育実施により安全且つ成功的な大会参加のための準備に最善を尽くしています。



東京大会正式種目 テコンドー

テコンドーは1988年ソウルオリンピックと1992年バルセロナオリンピックで示範種目に選定され、2000年第27回シドニーオリンピックから正式種目に採択されました。競技では韓国語が英語、フランス語、日本語と共に公式用語として使われています。

韓国の伝統武術であるテコンドーは現在、203か国、約8千万人が楽しむ国際スポーツであり、「礼儀礼節」を重んじる武道です。韓国では健康的な発育と人格育成の一環として、子供から青少年及び壮年層、性別に関係なく多くの人々が習っています。テコンドーはその技術体系と運動形態において身体の各部位をバランスよく使うように構成されているため、柔軟性と体幹を鍛え、健全な肉体と精神の発達を助けるスポーツとして現代社会で深刻な問題となっている精神障害やストレス緩和にも大いに役立っています。



KUKKIWON

駐日韓国大使館
韓国文化院の
ホームページ
SNS



こちらのニュースレターはウェブで見ることができます！
他の国からのメッセージも掲載していますので是非ご覧ください！

オリンピック・パラリンピック準備局HP（ホームページ）

<https://www.2020games.metro.tokyo.lg.jp/taikaiyunbi/kanren/embassies/index.html>

